



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Schaffhausen Gastkanton am Marché Concours 2011

Der Regierungsrat hat die Einladung des Organisationskomitees des Marché Concours in Saignelégier an den Kanton Schaffhausen, am Marché Concours 2011 Gastkanton zu sein, mit Freude angenommen. Der Marché Concours ist das grösste Pferdefest der Schweiz, das jeweils von über 50'000 Zuschauern besucht wird. Dieses Volksfest hat insbesondere in der Westschweiz eine sehr grosse Bedeutung und löst dort auch ein enormes Medienecho aus. Der Marché Concours 2011 findet vom 12. - 14. August statt.

Amts jubiläen

Der Regierungsrat hat Max Brunner, Sachbearbeiter Einsatz bei der Schaffhauser Polizei, Herbert Schneider, Sachbearbeiter Schalterdienst Strassenverkehrs- und Schifffahrtsamt, und Walter Deuber, Sachbearbeiter Administration bei den Spitälern Schaffhausen, die am 1. Juli bzw. 1. August 2010 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 15. Juni 2010
bis und mit Nr. 24/2010
22/2010

Staatskanzlei Schaffhausen